

ANNEXE 51-102A3

DÉCLARATION DE CHANGEMENT IMPORTANT

1. Dénomination et adresse de la Société

CONPOREC INC. (« Conporec »)
3125, rue Joseph-Simard
Sorel-Tracy (Québec)
J3P 5N3

2. Date du changement important

23 décembre 2005

3. Communiqué

Un communiqué de presse, en versions française et anglaise, a été publié le 23 décembre 2005 par CNW Telbec, lesquelles versions sont jointes à la présente déclaration.

4. Résumé du changement important

Conporec a finalisé un accord de financement avec Investissement Québec et la Fédération des caisses populaires Desjardins.

5. Description circonstanciée du changement important

Le président-directeur général de Conporec, M. Jean Beaudoin a annoncé que la compagnie a conclu un financement conjoint avec Investissement Québec et la Caisse Populaire Desjardins Pierre-de-Saurel inc. (Desjardins) pour un montant total de l'ordre de 1 800 000\$.

Ce financement fait suite aux démarches entreprises par la compagnie pour financer les immobilisations effectuées au cours des derniers mois à son complexe industriel de Sorel-Tracy. La reconstruction de ces installations avait, jusqu'à présent, été financée directement par l'entreprise à même ses flux monétaires.

Les modalités de ce financement hypothécaire comprennent en outre l'émission d'actions de catégorie "A" de Conporec pour une valeur de 270 000\$.

6. Application des paragraphes 7.1(2) et (3) du règlement

Non applicable.

7. Information omise

Non applicable.

8. Membre de la haute direction

Pour toute information additionnelle, veuillez contacter :

M. Jean Beaudoin
Président-directeur général
Téléphone : (450) 449-9949

9. Date de la déclaration

Le 28 décembre 2005

Conporec inc.

Par : (s) Jean Beaudoin
Jean Beaudoin
Président-directeur général



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

TSX CROISSANCE : CNP

Nouvelle étape dans la consolidation financière de l'entreprise

**CONPOREC INC. FINALISE UN ACCORD DE FINANCEMENT AVEC
INVESTISSEMENT QUÉBEC ET LA FÉDÉRATION DES CAISSES POPULAIRES
DESJARDINS DU QUÉBEC**

Sorel-Tracy, le 23 décembre 2005 – Le président-directeur général de Conporec inc., M. Jean Beaudoin a annoncé aujourd'hui que la compagnie a conclu un financement conjoint avec Investissement Québec et la Caisse Populaire Desjardins Pierre-de-Saurel inc. (Desjardins) pour un montant total de l'ordre de 1 800 000\$.

Ce financement fait suite aux démarches entreprises par la compagnie pour financer les immobilisations effectuées au cours des derniers mois à son complexe industriel de Sorel-Tracy. La reconstruction de ces installations avait, jusqu'à présent, été financée directement par l'entreprise à même ses flux monétaires.

Les modalités de ce financement hypothécaire comprennent en outre l'émission d'actions de catégorie « A » de Conporec inc. pour une valeur de 270 000\$.

À propos de Conporec

Conporec inc. est une société exploitant diverses technologies de compostage et de tri-compostage brevetées et destinées au traitement et à la valorisation des résidus. Ces technologies permettent, en outre, de réduire l'enfouissement en traitant 100 % de la matière organique, atteignant ainsi un taux de valorisation de 75 %. Ces technologies contribuent du coup à la réduction de la production des gaz à effets de serre. La société exploite une usine de tri-compostage à Sorel-Tracy, vient d'en livrer une seconde (État de New York, EU) et construit actuellement sa troisième (banlieue de Paris (France)). Via sa filiale Biomax inc., elle a également livré une trentaine d'installation de compostage capable de produire annuellement plus 300 000 tonnes annuelles de compost. Conporec inc. est une société socialement responsable cotée à la Bourse canadienne de croissance TSX.

– 30 –

Les énoncés du présent communiqué et les énoncés verbaux faits par les représentants de Conporec inc. concernant des questions qui ne sont pas des faits historiques (y compris, sans s'y limiter, celles concernant le moment ou les résultats de tout financement entrepris par Conporec inc.) sont des énoncés de nature prospective qui comportent des risques et des incertitudes, y compris, sans s'y limiter, la conjoncture économique en général, la conjoncture sur les marchés des capitaux et la capacité de Conporec inc. d'obtenir un financement selon des modalités favorables.



La Bourse de croissance TSX inc. n'assume aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l'exactitude du présent communiqué de presse.

Source : Conporec inc.
www.conporec.com

Contact : M. Jean Beaudoin
Président-directeur général
Tél.: (450) 449-9949



PRESS RELEASE
For immediate release

TSX VENTURE: CNP

New step for the financial consolidation of Conporec

**CONPOREC INC. HAS JUST FINALIZED A FINANCING AGREEMENT WITH
INVESTISSEMENT QUÉBEC AND THE FÉDÉRATION DES CAISSES POPULAIRES
DESJARDINS DU QUÉBEC**

SOREL-TRACY, December 23, 2005 - Jean Beaudoin, president and CEO of Conporec Inc., announced today that the Company accepted a co-financing from Investissement Québec and the Caisse Populaire Pierre-de-Saurel (Desjardins) involving a total amount of \$1,800,000.

This financing is the result of the procedures undertaken by the Company in order to finance the fixed assets of the last few months at its industrial plant in Sorel-Tracy 2004. Until today, the rebuilding of these facilities had been financed out of the Company's cash flow.

The terms and conditions of this mortgage financing granted jointly by Investissement Québec and Desjardins also include the issuance of class "A" shares from Conporec Inc for a total value of \$270,000.

About Conporec

Conporec Inc. treats and reclaims solid waste through various patented composting and sorting-composting processes. Those processes can reduce land filling by treating 100% of organic content, thus contributing to reclaim up to 75% and to reduce greenhouse gas releases. The Company operates a plant in Sorel-Tracy and recently inaugurated its second plant (New York State, US). A third plant is currently under construction in France (suburban Paris). Through Biomax Inc. a Conporec's subsidiary, the Company has also delivered some thirty composting facilities having the capacity to produce more than 300 000 tons of compost annually. Conporec Inc. is a socially responsible organisation listed on the TSX Venture Exchange.



The statements in this release and oral statements made by representatives of Conporec inc. relating to matters that are not historical facts (including, without limitation, those regarding the timing or outcome of any financing undertaken by Conporec) are forward-looking statements that involve certain risks, uncertainties and hypotheses, including, but not limited to, general business and economic conditions, the condition of the financial markets, the ability of Conporec to obtain financing on favourable terms and other risks and uncertainties.

The TSX Venture Exchange is not responsible for the veracity or accuracy of the information contained in this news release.

Source: Conporec Inc.
www.conporec.com

Contact: M. Jean Beaudoin
President and Chief Executive Officer
(450) 449-9949